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第６７回 教育研究評議会 議事要旨

日 時 平成２０年１０月１６日（木） １３：３０～１５：３９

場 所 事務局第３会議室（４階）

議題１．教育研究評議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

報告事項１．戦略会議における傍聴について（資料１４）

報告事項２．学長補佐の選任について（資料２）

報告事項３．平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（資料３）

報告事項４．平成20年度補正予算案における実施予定事業について（資料４）

報告事項５．来年度の国立大学法人運営費交付金の大幅な削減方針の再考について（要望）（資料５）

報告事項６．平成２０年度「グローバルCOEプログラム」審査結果について（資料６）

報告事項７．戦略的大学連携推進会議の開催について（資料７）

報告事項８．平成２０年度「教養セミナー」ワークショップの開催について（資料８）

報告事項９．大学入試センター試験英語リスニング試行テストの実施について（資料９）

報告事項１０．平成２１年度科学研究費補助金の申請について（資料１０）

報告事項１１．後援名義の使用許可について（資料１１）

報告事項１２．平成２０年度個人情報保護に関する研修会について（資料１２）

報告事項１３．委員会等の検討状況について（資料１３）

その他

［出席評議員］ ２７名

吉田

皆川、面高、中山、愛甲、渡部

木部、岡部、内田、清原、宮嶋、小田、濵田、植村、鳥居、福井、住吉、岩元、鈴木、高松、杉原、

采女、山中、青木、井上、中河、谷口

［欠席評議員］ ３名

河原、前田、野呂

［オブザーバー]

坂東監事

（学長補佐）浅野、安部、阿部、榮鶴、越塩、島、仙波、森岡

陪席 武隈

［事務局］

（部長）丸山、南須原、野崎、西幸、寺垣

（課長）猪村、福澤、執行、山本、川西、竹内、梅津、岩下、内山、向井、三島、吉田
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初めに、事務局長から新任（H20.10.16付け）の総務部長の紹介があった。

議題１．教育研究評議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

学長から、これまでの学長選考にかかる各種会議における審議状況の説明があり、続いて、各学部

長から学部の教授会等の意見を説明後、総務課長から教育研究評議会における検討事項の進め方につ

いて、資料に基づき説明があり、審議の結果、検討事項の進め方については原案どおり承認された。

続いて、検討事項である「学長選考会議における学長候補者の選考方法の確認について」審議した

結果、教育研究評議会においては、学長選考会議の決定を受け、教育研究評議会が行う学長候補適任

者の選考方法について検討することが決定された。

報告事項１．戦略会議における傍聴について（資料１４）

学長から、戦略会議における傍聴について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．学長補佐の選任について（資料２）

学長から、学長補佐の選任について、資料に基づき報告があった。

報告事項３．平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（資料３）

面高理事から、平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について、資料に基づき報告が

あった。

報告事項４．平成２０年度補正予算案における実施予定事業について（資料４）

財務部長から、平成２０年度補正予算案における実施予定事業について、資料に基づき報告があっ

た。

報告事項５．来年度の国立大学法人運営費交付金の大幅な削減方針の再考について（要望）（資料５）

学長から、来年度の国立大学法人運営費交付金の大幅な削減方針の再考について、資料に基づき報

告があった。

報告事項６．平成２０年度「グローバルCOEプログラム」審査結果について（資料６）

愛甲理事から、平成２０年度「グローバルCOEプログラム」審査結果について、資料に基づき報告

があった。

報告事項７．戦略的大学連携推進会議の開催について（資料７）

中山理事から、戦略的大学連携推進会議の開催について、資料に基づき報告があった。

報告事項８．平成２０年度「教養セミナー」ワークショップの開催について（資料８）

教育センター長から、平成２０年度「教養セミナー」ワークショップの開催について、資料に基づ

き報告があった。
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報告事項９．大学入試センター試験英語リスニング試行テストの実施について（資料９）

中山理事から、大学入試センター試験英語リスニング試行テストの実施について、資料に基づき報

告があった。

報告事項１０．平成２１年度科学研究費補助金の申請について（資料１０）

愛甲理事から、平成２１年度科学研究費補助金への申請について、資料に基づき報告があった。

報告事項１１．後援名義の使用許可について（資料１１）

総務課長から、後援名義の使用許可について、資料に基づき報告があった。

報告事項１２．平成２０年度個人情報保護に関する研修会について（資料１２）

総務課長から、平成２０年度個人情報保護に関する研修会について、資料に基づき報告があった。

報告事項１３．委員会等の検討状況について（資料１３）

総務課長から、委員会等の検討状況について、資料に基づき報告があった。

その他

施設部長から、「環境報告書２００８」及び「鹿児島大学キャンパスマスタープラン」について、

別添冊子に基づき報告があった。

学長から、来年度に本学が６０周年を迎えることから、記念事業及び歴史資料室の整備等を検討す

る旨の報告があった。

また、５％人件費削減計画に関しては、現在、人事・労務管理委員会で審議願っているところであ

るが、結論が出るまでに時間を要することから、当面の対応策を検討するため、次週の１０月２３日

（木）に臨時の大学運営会議を開催する旨の報告があった。

その他、学生サークル「ウミガメ研究会」が平成２０年度ＭＢＣ賞を受賞した旨の報告があった。

評議員から、月曜日が祝日となる場合の授業のあり方について質問があり、学長から学生担当理事

が担当する委員会で検討する旨回答があった。

また、９月卒業に係る全学での卒業式の実施について検討願いたい旨の意見があり、学生担当理事

から他大学等を調査のうえ検討する旨回答があった。

次回教育研究評議会は、平成２０年１１月２０日（木）１３:３０からとなった。


